

WHV – Encourager les jeunes à respecter le patrimoine

Rabat, capitale moderne et ville historique : un patrimoine en partage, Maroc

Bien culturel inscrit sur la Liste du patrimoine mondial en 2012

05/08/2019 – 20/08/2019



Située sur la façade atlantique, au nord-ouest du Maroc, Rabat est le résultat d'un dialogue fructueux entre le passé arabo-musulman et le modernisme occidental. Le site comprend la « ville nouvelle », conçue et construite sous le Protectorat français de 1912 aux années 1930, incluant la résidence royale, des administrations coloniales, des ensembles résidentiels et commerciaux, le jardin d'Essais – botanique et d'agrément. On y trouve aussi des parties anciennes de la ville qui remontent parfois au XIIe siècle.

Objectifs du projet :

L'objectif principal du projet est de protéger et de préserver les sites culturels, tels que le centre historique de Rabat, en sensibilisant la population locale. De plus, le projet comprendra diverses activités visant à aider à la préservation et à la restauration des zones environnantes.

Activités du projet :

Les volontaires auront l'occasion de participer à des débats et des discussions visant à trouver des moyens de préserver et de restaurer les sites du patrimoine mondial. En outre, les participants prendront part à des activités plus pratiques allant de la peinture de passages particuliers à Rabat au nettoyage du site en général.

Partenaires :

Ministre Culture, Commune urbaine de Rabat, Conseil de la Maison de la jeunesse.

Union National des Chantiers et du Volontariat

M. Aninou Fadel

uncvinfo@gmail.com